

Comisión de Salud del CORE inspecciona moderno Cesfam de Requínoa

El proyecto alcanza los 8 mil 570 millones de pesos financiados por el Gobierno Regional a través del FNDR, que considera obras, equipos, equipamiento y otros gastos, lo que beneficiará a una población de 20 mil personas.

La Comisión de Salud del Consejo Regional (CORE) realizó una visita inspectiva a las nuevas y modernas instalaciones del Centro de Salud Familiar (Cesfam) Dr. Joaquín Contreras Silva, ubicado en la comuna de Requínoa. Esta importante obra representa una inversión de 8.570 millones de pesos, financiada en su totalidad por el Gobierno Regional, con el respaldo técnico del Servicio de Salud O'Higgins (SSO).

Durante la actividad, la consejera regional y presidenta de la Comisión de Salud del CORE, Rosita Zaconi, señaló que "se trata de un edificio precioso, que incluso algunos consejeros regionales compararon

con una clínica privada. Para mí, que conozco el tema de salud, es un verdadero orgullo. Está hermoso y debe ser entregado cuanto antes a los vecinos de Requínoa".

"Sabemos que la comunidad lo espera con gran expectación. Por eso decidimos venir a constatar en terreno el estado del proyecto y definir qué acciones son necesarias para agilizar su entrega", profundizó Zaconi, agradeciendo especialmente al Servicio de Salud "por su disposición y constante apoyo en este proceso".

En la jornada participaron también el concejal y vicepresidente de la comisión de salud de Requínoa, José Ramón Parraguez; el jefe Departamento Recursos Físicos, Renato Puebla. Las autoridades



de Requínoa, Gerardo Villanueva, y representantes del equipo técnico del Servicio de Salud O'Higgins, encabezados por el jefe del Departamento de Recursos Físicos, Renato Puebla. Las autoridades

entregaron detalles del estado de la obra, que se encuentra prácticamente finalizada, restando solo algunos avances vinculados al equipamiento y los permisos correspondientes, los cuales se proyec-

tan concretar en los próximos meses para su pronta puesta en marcha durante este año.

Con más de 2.500 metros cuadrados de infraestructura, este moderno Cesfam benefi-

cirá directamente a cerca de 20 mil usuarios de Requínoa y sectores aledaños, constituyéndose en un hito clave para el fortalecimiento de la red de salud pública en la Región de O'Higgins.